La comunicación RETOS EN EL DIAGNÓSTICO DE LOS SÍNDROMES DE GUILLAIN-BARRÉ Y MILLER FISHER: UNA REFLEXIÓN A TRAVÉS

DE CASOS CLÍNICOS., de los autores Rivero de Aguilar Pensado A1, Pardo Fernández J1, Rodríguez-Castro E1, García Sobrino T1, Vidal Lijó MP2, Martín Vigo Al2, Seijo Raposo IM1, López-Traba A1, Juiz Fernández Á1, García Díaz I1, Puente Hernández M3, Fernández Pajarín G1, Rodríguez Osorio X1, López González FJ, Rivas López MT1, Cacabelos Pérez P1, Martínez Vázquez FM1, Corredera García E1, Arias Gómez M1, institución *Servicios de Neurología1 y Neurofisiología2 del Hospital Clínico Universitario de Santiago de Compostela. Servicio de Neurología del Hospital Universitario Del Río Hortega de Valladolid3.*, ha sido presentada en la XXXIII Reunión de la Sociedade Galega de Neuroloxía en modalidad ORAL, obteniendo el PRIMER PREMIO en su modalidad.

Ourense, 23 de abril de 2019

Dr. Daniel Apolipar García Estévez Presidente del Comité Organizador de la XXXIII

Reunión de la Sociedade Galega de Neuroloxía

Dr. José María Prieto González

Presidente de la Sociedade Galega de Neuroloxía